

Molody unterstützt Isdera-Designabteilung

Olivier Molody (39) wechselt in die Designabteilung von Isdera. Nachdem Gregor Gardavsky im vorigen November die Funktion des Chefdesigners übernommen hat, stärkt das Unternehmen mit Molody die Kompetenzen weiter. Molody war 11 Jahre bei BMW Designworks in den USA tätig, zuletzt in der Funktion des Creative Directors. Vor seinem Wechsel zu Isdera arbeitete er in München für einen großen chinesischen OEM.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Olivier Molody.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Isdera



Olivier Molody.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Isdera
